

PlantaDoce.

Entorno

Las exportaciones de fármacos remontan en mayo con un incremento del 4,3%

España exporta medicamentos por un valor económico de 1.009 millones de euros en el quinto mes del año. La cifra de variación contrasta con descenso del 9,8% registrado en abril, según datos del Ministerio de Economía.

A. Escobar
21 jul 2017 - 11:12

Las exportaciones de fármacos remontan en mayo con un incremento del 4,3%

La industria farmacéutica española gana peso en el extranjero. Las exportaciones del sector registraron un incremento del 4,3% en mayo en comparación con el mismo mes del ejercicio anterior, hasta 1.009 millones de euros, según datos publicados por el Ministerio de Economía y Competitividad. La subida en el quinto mes del año contrasta con la caída registrada en abril, cuando las ventas de medicamentos descendieron un 9,8%, cayendo hasta 804,5 millones de euros.

Las exportaciones de bienes y servicios en el conjunto de la economía española crecieron un 15,2%, hasta 25.359 millones de euros. Si se tienen en cuenta los datos del acumulado hasta el quinto mes del año, las ventas españolas al exterior se incrementaron un 10,9%, hasta 116.897 millones de euros.

La industria sanitaria, concretamente la de producción de medicamentos, representó en mayo el 4% del total de las ventas españolas al extranjero. Dentro de la categoría en la que se engloba, productos químicos, se trata del primer subsector en términos de aportación económica al Estado.

Las importaciones de medicamentos disminuyeron un 6,7%, hasta 1.115 millones de euros, y representaron el 4,2% del total de las compras españolas al exterior. No obstante, la cifra es mejor que la caída anotada en abril, cuando las importaciones de medicamentos descendieron un 9,2%.

PlantaDoce.

Las exportaciones de medicamentos representaron en mayo el 4% del total de las ventas españolas al extranjero

La industria de la sanidad española cerró mayo con un saldo económico negativo. El déficit comercial en el caso de los medicamentos fue de 105,8 millones de euros en el quinto mes del año, con un aumento del 53,4% en relación al mismo periodo de 2016.

Por otra parte, en el dato acumulado hasta mayo, las exportaciones españolas de medicamentos aumentaron un 5,9%, hasta 4.619 millones de euros. Las importaciones en sanidad desde enero hasta mayo retrocedieron un 0,4%, hasta 5.531 millones de euros.